

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

各医院、様々な悩みをかかえておられ、しっかりと解決しようとなさっているのを、おのあたりにし、改めて基本に忠実にしなければと痛感しました。

今後、しっかりとMTMを根付かせることかいてきるようスピード感を持って取り組まないといけないと思っておりますので、明日から早速、4ステップの活用などできることを取り組んでいきたいと思います。

今後のご指導のほど、よろしくお願ひ致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、セミナー参加の各歯科医院の報告を聞いて、
がたり先を歩んでいるところもあり、苦しんでいるところもあり。
大変参考になりました。

私も乗り越えなければいけない課題がたくさん
ありますが、今の院長、スタッフ、おもしろくたがっている
来院者の方々とであれば、必ず乗り越えられると
いう実感も持っています。

今後歩むべき道は見えたので、一歩ずつ
(でも、石橋をたたきすぎず) みんなで力を合わせて
進みます。また、私も、U20担当として、より一層
力を付けてお役に立てるようがんばります。

今後ともご指導のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

半日間 ありがとうございます！

本日に 私の、口腔外科の 歯科人生 において、とても価値ある
半日間でした！

熊倉先生に 直々に フィードバックの中で 「安心できるプロセスに入って
いる」とおっしゃっていたのを、また「¹ 腹巻にプロセッサでコンセン
スしている」とおっしゃっていたことは、私にとって
口腔外科にこれこそ、スタッフ、チーム として 価値
あるポイントでした。

これから 口腔外科の皆さんと 共に我々 OP 医師として
チームの幸せに 全力で 取り組んでいきます。

今後とも、よろしくお願いいたします！

ありがとうございます！！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 他院の取りくんでいいる事例をみて感があった。当
当 医院の課題については不安が解消しました。
DVDの活用方法などヒントをいただきました。
今後 MTM を行える環境作りをしていきたいと思
います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回3回にわたるOP育成セミナーにご縁があり、参加させていただきました。

第一回は歯・治療・保険制度に対する考え方が、自分は少し備けなさいと感じました。

そこをふまえて、実際に医院でのMTM、唾液検査の導入、説明が以前よりも自分のやり気・気持ちが変わったという感じがしました。それにより以前初診時にMTMを拒否していたKに再説明でMTMを行っていたというエピソードがありました。

又、課題発表の為、資料作りを行う中で、自分の職場の地域特性・課題も改めて把握することが出来ました。そして、自分の医院で悩んでいた課題・問題点が他の医院でも共通の問題点として挙げ、お話しチャンスという機会があり本当に感謝します。

今後、フェイスを持つ身として地域医療に貢献できる様頑張ります。

私自身37歳という若い年齢で先生の考え方に学ぶことが出来て良かったです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMのセミナーを初めて受講し、手際の重要性について、自分もスタッフも、再認識した。

熊谷先生の教育者としての熱意を感じとり、

スタッフモチベーションも上がりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

歯の喪失は指の喪失という発想はした事もなく、歯の喪失は
仕方のない部分もありと考えていた為、今回のお話を聞く
事が出来て大変勉強になりました。

将来的に開業をするに当たり、自分で実践出来る様になって
おく事でスタッフへの教育も行える様になり、MTMも基本的な
治療/入れ歯での処置を見直す治療が出来ると感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

まず、貴重な「清義」スタッフの皆様のお話を聞くことができて
これに感謝を申し上げたいと思っております。

場所が異なるため、V20の患者様でも ^{他でも} 多岐にわたるカリスマ研修状態
を模倣している方を拝見することが多く、TBIをしたばかりの「反動」が強い
この研修はどちらかと言うと「怖く」感じ、不安に思っており、2023年10月
に拝見し、受講することができなくなりました。

熊谷先生の巨額にあり、情熱 視野の広さに感銘を受け、とても
驚かされて、患者様のQOLの向上に努めたいと強く感じました。

MTMを進めようとしている中で、自分が「患者様」を「患者様」を「患者様」を
「患者様」と言わなければならない。課題は「患者様」が「患者様」の「患者様」
と思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他院の発表を聞いて、似た様なことで
みんな悩まれているのたて思いました。
この様にOP医院が集まり場には今後、
出て、情報収集、改善をかなえていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMを実践して、いかに良好なチーム医療を提供できるかを自分のクリニックで、考えるようになった。同じ考え方、理念のもとに、医院の文化を築きなおす作業は院長、スタッフともに、大変~~だった~~、協力して、衝突しなから取り組むことで、お互いめ、強いチームとレベルアップした医院~~に~~になってきたと実感し、またまた成長できる~~事~~感覚をもち、医院全体が楽しんで前進していると思う。

実際にこれを行うのは大変で、少しやってみるという気持ちではなく、やるしかないという気持ちでやらないと壁とすぐとまってしまうと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください